
 

 

令和6年9月25日（水） 

第1558回（当年度第11回）例会 

本日のプログラム 

一宮北RC・一宮中央RC合同  

ガバナー公式訪問  

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 
 今週の土曜日14日はいよいよ「第

15回ロータリーカップ青少年ミニ
サッカー大会」です。今回のミニ

サッカー大会は、私年度の目玉企画
でもある委員会の垣根を超えた、初
めての合同事業企画でございます。 

後ほど、岩田青少年奉仕委員長、森
社会奉仕委員長、宮田公共イメージ向上委員長より、

各委員会の意義ならびに事業内容説明のお願い、ま
た、直前ミーティングにて会員皆様の担当確認をお願
い致します。 

そこで本日は、当クラブのサッカー大会についてお話
させていただきます。 

 始まりは16年前の大森年度、松岡新世代奉仕委員長に
て、子供たちに芝の上でプレイをさせてあげたいとのこ

とで、2008年9月23日に青少年サッカー大会として第1回
がスタートしました。4年後の第4回からは一宮総合体育
館の完成に伴い、天候に左右されず、熱中症の対策にも

一安心できるミニサッカー大会となりました。 
 そして、今回第15回は3委員会合同事業にて、青少年

奉仕委員会ではミニサッカー大会、社会奉仕委員会で
は幼児サッカー、公共イメージ向上委員会ではビデオ
映写を行い、一宮中央ロータリークラブとしてより良

く変革し、青少年の健全な育成と地域社会への貢献活
動の一環としてこの大会を成功させたいと思っており

ますので、岩田青少年奉仕委員長、森社会奉仕委員
長、宮田公共イメージ向上委員長をはじめ会員の皆

様、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 本日もよろしくお願い致します。 
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1556回例会（当年度第9回の記録） 
 

□令和6年9月11日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□ロータリーソング「我らの生業」  

出席 

報告 

会 員 総 数 32名 

出席会員数 25名 
78.13％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（8/28） 
100％ 
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公共イメージ向上委員会 委員長 宮田 浩二君 
 

クラブ公共イメージ向上委員長会議出席報告 

  開催日時 ２０２４年９月９日(月) 1６:00～20:30 
  場  所 名古屋東急ホテル４階/舞 

 

 加藤雄一郎地区クラブ公共副委員長の開催挨拶に始ま
り、吉川公章ガバナーの挨拶に続き、古市晃久地区委員

長のブランディングについて、ロータリーとは独自性 
ロータリーのブランドは、外部者(アウター)が、きめるもの

で、自分からではなく、相手からいってもらえるようにす
る。池森由幸ロータリーの友委員会地区代表委員からは、

SNSについて、写真、動画の本人同意が必要、ポーズ写真、
集合写真は必要がない。活動している内容にしてほしい。

ソーシャルネットワーキングサービスSNSを使いロータリー
を拡散してほしい。興味深かったのは、字体、カラーなどの

ルールもあるとのこと。その後、各クラブ委員長、オレンジ
色の服を着た地区委員との11グループに分かれディス

カッションがあり、各クラブの発表がありました。 
 ホームページや新聞掲載がほとんどで、今回の会議で

SNSの拡散力に気づきができました。今回の会議では、
SNS発信の気づきの勉強会となりました。  

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 先回の例会で浅井君から質問→脱会と 
       は、ロータリークラブ、ローターアクトクラ 

       ブが、ＲＩから抜けること。終結とは、インタ 
       ーアクト、衛星クラブの活動が終了するこ 

       と。ＲＩ事務局に確認済。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆春木和美君 加藤辰己さんのご冥福をお祈りします。 
       たくさんの思い出を共有している仲間の 

       別れはとてもさみしいです。悲しいです。 
       ありがとう。 

☆猪子裕史君 加藤辰己さんが亡くなられて、悲しく残 
       念です。「夏の終わりのハーモニー」をよ 

       く二人で歌ったことを思い出します。また 
       歌いたかったな。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆伊藤伸一君 例会に出席できたので。 

☆小島三男君 毎月暑いですね。お互いに健康に気をつ 
       けて下さい。 

☆松前憲典君 青少年ミニサッカー大会の成功を祈りま   
       す。 

☆宮田浩二君 サッカー大会打ち合わせ後．．．。健康であ 
       ることに。 

☆森俊一郎君 加藤辰己さん、永いおつきあいありがと 
       うございました。ゆっくりお休み下さい。 

☆永田 正君 サッカー大会開催に際し、各委員長の皆 

       様ご苦労様です。成功を祈っています。 
☆中井義也君 例会に出席できたので。 

青少年奉仕委員会 委員長 岩田 真周君 
 

青少年サッカー大会（第１５回ロータリーカップ） 
 

 今年は、第１５回の青少年サッカー大会（ロータリーカッ
プ）の開催になります。一宮中央ロータリークラブの根幹 

となる奉仕事業です。 
 今回は、第１５回の節目でもあります。青少年奉仕委員

会、社会奉仕委員会、公共イメージ向上委員会の3委員会
が手と手を取り合い行っていきます。  
 

青少年奉仕委員会では意義目的として、 

我々ロータリアンと触れ合うことで、子供たちに健康で暮
らせる事に感謝、サッカー（スポーツ）を通じチーム内での

目標を立て、ルール・協力・努力の大切さ、一生付き合える

仲間との絆、目標への貴重な成功や失敗の体験、他チー
ムとの親睦、あいさつの礼儀など、生きていくためのモラ

ル、それらを身につけ子供達の成長を育むことで有益で
長期的な影響が期待でき、社会教育に寄与することを目

的としています。 
  

社会奉仕委員会では、 
幼児チームを作り、ゲームを通じて幼少期にあらゆる経

験をし、将来U-9 U-11の選手となり、またこの場所で活
躍していただく事を目的としています。 
 

公共イメージ向上委員会では、 
先ずはロータリーカップが第１回から続き、中にはJリーグ

での活躍、監督コーチとしての活躍など15年間の軌跡と
共にロータリーとはをアピールできるブースにてムービー

を流しイメージアップを図ることによりメンバーの増強に
つなげていく事を目的としています。 

☆大塚省治君 本日は青少年ミニサッカー大会打合せ 

       です。岩田青少年奉仕委員長、森社会奉 
       仕委員長、宮田公共イメージ向上委員長 

       をはじめ会員の皆様、どうぞよろしくお 
       願い申し上げます。 

☆佐藤祐造君 加藤辰己様のご冥福を心よりお祈りいた 
       します。 

☆柴田裕市君 加藤辰己君の突然の訃報に接し、ここに 
       心からの哀悼の意を表します。長年ご苦 

       労様でした。いろいろお世話に成り有難 
       うございました。ご冥福をお祈り申し上 

       げます。 
☆内田泰潤徳君 加藤辰己様のご冥福をお祈り申し上げま 

       す。６月に一度顔を出され、それが最後で 
       した。本日のサッカー大会打合せよろしく 

       お願いいたします。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 

□クラブフォーラム サッカー大会打合せ 



 

 

 岩田青少年奉仕委員長  森社会奉仕委員長  宮田公共ｲﾒー ｼ゙ 向上委員長  
□ニコボックス（ABC順） 

☆地区公共イメージ向上委員 真野寿樹様（稲沢ＲＣ） 

       青少年ミニサッカー大会開催おめでとう 

       ございます。地区より取材に来ました。 

☆秋田敬治君 おはようございます。屋内でも熱中症に 

       気をつけて、大会の成功と無事を祈って 

       います。途中、中抜けして名古屋で仕事し 

       てきます、ゴメン！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆岩田真周君 本日はよろしくおねがいします。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆松前憲典君 本日の青少年ミニサッカー大会の成功を 

       祈念致します。 

☆宮田浩二君 第１５回ミニサッカー大会よろしくお願い 

       します。 

☆森俊一郎君 恒例のサッカー大会、成功を祈り頑張りま  

       しょう！！ 

□会長挨拶               大塚 省治 

 皆さんおはようございます。本日は早

朝よりお集まりいただきありがとうござ

います。 

 今日は第15回ロータリーカップ青少

年ミニサッカー大会です。 

 私年度の目玉企画でもある委員会の

垣根を超えた、初めての合同事業企画

でございます。岩田青少年奉仕委員長、

森社会奉仕委員長、宮田公共イメージ向上委員長はじめ

会員の皆さん、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 今日は、サッカー大会からご苦労様会まで一日長いと

思いますが、くれぐれもお怪我と体調管理には気を付け

て下さい。本日もよろしくお願い致します。 

第15回青少年ミニサッカー大会開会式 

 会 長 挨 拶 

 皆さん、おはようございます。 

 第15回ロータリーカップ青少年ミニサッカー大会を主

催させていただいている、一宮中央ロータリークラブ会

長の大塚でございます。 

 この大会は、青少年の健全な育成と地域社会への貢献

活動の一環として、私ども一宮中央ロータリークラブが

2008年から開催しております。 

 これもひとえに本日ご臨席を賜りました鵜飼市議会議

員をはじめ、ご来賓の皆様、また各少年サッカーチーム関

係者の皆様、そして保護者の皆様、多くの皆様からのご支

援のおかげと感謝しております。 

この場をお借りして厚く御礼申し上げます。「誠にありが

とうございます。」 

 選手の皆さん、今日は日頃の練習の成果を発揮し、ス

ポーツマンシップにのっとり、皆さんが元気にプレーする

姿で、私たちロータリーメンバーを含め、ご家族をはじめ

応援する皆さんに大きなパワーと感動を与えて下さい。 

 皆さんの健闘を心からお祈りします。 

第1557回例会（当年度第10回の記録） 
 

□令和6年9月14日（土）8：30～ ※18日の例会変更 

□会場 一宮市総合体育館 

□開会の点鐘 大塚会長 

□来賓 鵜飼和司様（一宮市市議会議員） 

□ビジター 真野寿樹様（稲沢ＲＣ）  

青少年ミニサッカー大会 
青少年奉仕・社会奉仕・公共イメージ向上委員会合同事業 



 

 

2024年10月2日（水）休会（定款7-1ｄ） 
 

次回 2024年10月9日（水）の例会予定 
 

卓話 
「米山記念奨学会について」 
地区米山記念奨学委員会 

委員 浅井 孝介様（一宮ＲＣ） 

公共イメージ向上委員会は、動画を制作・放映 

元なでしこジャパン森本ゆう子さんを招いて 

エキシビションマッチ 

出席 

報告 

会 員 総 数 32名 

出席会員数 32名 
100％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（9/4） 
100％ 

☆長橋國和君 例会に出席できたので。 

☆永田 正君 第15回サッカー大会開催により、青少年 

       育成の手助けとなり、更には地域の発展、 

       そしてスポーツを通じて世界の平和につ 

       ながるよう継続出来る事を願っています。 

☆長屋慎二君 例会に出席できたので。 

☆大塚省治君 本日は第１５回青少年ミニサッカー大会に 

       早朝よりお集まりいただきありがとうご 

       ざいます。この大会を成功に導きたく、会 

       員皆様方のご協力の程よろしくお願い致 

       します。 

☆大塚省治君 先ほど、私事ではございますが、本日９月 

       １４日、娘が入籍したことをご報告致します。 

☆柴田裕市君 さあ！今日一日、頑張って！元気で！張 

       り切って！いきましょう。 

☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 

☆内田泰潤徳君 今日はロータリーカップ青少年サッカー 

       大会です。今年も暑く全く室内でやらな 

       いと熱中症になりますね。皆様がんばっ 

       ていきましょう。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

ＩＣＣと中部経済新聞社の取材対応 

社会奉仕委員会は、幼児の部を開催  
未来のＪリーガー誕生か！？ 

＊＊＊＊＊ 試合結果 ＊＊＊＊＊ 
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